Salon Susanne dankt für ein erfolgreiches Jahr

Ein wahrhaft aufregendes Jahr neigt sich seinem Ende entgegen. Schon wieder sind 12 ereignisreiche Monate vorbei und es ist Zeit kurz einmal zurück zu blicken und "Danke" zu sagen.

Vor fast genau 33 Jahren startete Susanne Detmers, damals noch in Styrum, ihren Weg in die Selbstständigkeit. Ein großer Schritt, den die sympathische Friseurmeisterin aber noch kein einziges Mal bereut hat. Die angebotenen Leistungen stimmten und somit wuchs auch die Kundenzahl. Vor 15 Jahren folgte dann der Umzug nach Broich auf die Kirchstraße, wo sie sich seitdem mit ihrem erfahrenen Team um die Wünsche ihrer Kundinnen und Kunden kümmert.

Stillstand kennt man im "Salon Susanne" nicht. Aus diesem Grund wurde und wird sich hier auch stetig weiter- und fortgebildet, um so für alle Trends gewappnet und die Wünsche der Kundschaft stets bedienen zu können. Gerade der Bereich Zweithaar liegt Susanne Detmers dabei sehr am Herzen. Nach (leider schlechten) Erfahrungen bei der Suche nach einem passenden Haarersatz für jemanden in ihrem Bekanntenkreis, sagte sich die Friseurmeisterin: "Es muss auch besser gehen" und ließ sich zur "Geprüften Fachkraft für Zweithaar (HWK) ausbilden. Mit Ausbau ihres "Studios" in der ersten Etage, wo man sich in angenehmer Atmosphäre diskret zu dem Thema beraten lassen kann, hat sie anscheinend den richtigen Nerv getroffen. Die Kundinnen und Kunden fühlen sich hier gut aufgehoben und wissen die umfangreichen und individuellen Beratungsgespräche zu schätzen.

Dies gilt natürlich nicht nur für den Zweihaarbereich. Auch die übrige Kundschaft, sei es im Friseur-, Bart- oder Make-Up-Bereich ist begeistert von dem hier angebotenen Gesamtpaket von Beratung, Umsetzung und Preis-/Leistungsverhältnis.

Das gesamte Team des "Salon Susanne" möchte sich an dieser Stelle noch einmal herzlich und ausdrücklich für das entgegengebrachte Vertrauen sowie die meist jahrelange Treue der Kundinnen und Kunden bedanken. Auch wenn die letzten beiden Jahre einiges an Herausforderungen mit sich brachten, konnten sich Susanne Detmers und Team auf eines verlassen: Nämlich auf Sie – die Kundschaft!



Frohes Fest und guten Rutsch

Der "Salon Susanne" wünscht Ihnen allen eine schöne und besinnliche Weihnachtszeit, sowie einen guten Übergang in das kommende Jahr. Das Team freut sich schon darauf, Sie hoffentlich auch im Jahr 2023 wieder gesund und munter in dem Salon auf der Kirchstraße 21 begrüßen zu dürfen.

Betriebsferien zum Jahreswechsel

Vom 30. Dezember 2022 bis zum 03. Januar 2023 nimmt sich der Salon eine kurze Auszeit. Ab dem 04. Januar ist das Team dann wieder wie gewohnt für Sie da.

Bis bald im Salon Susanne!

